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続く千葉の政治不祥事。しかも、すべて稲毛区で...。
2007年の現職市議会議員による暴力事件。今年に入って、現職千葉市長の収賄事件、そして、現職の

千葉市議会議長の恐喝未遂事件。これらの千葉市の政治不祥事はすべて、この稲毛区が舞台になって
いたことを、ご存知でしたか？ 「私たちのまち稲毛」が、政治不祥事で三度も全国に知れ渡ってしまっ

たのです。

これほど、政治不祥事が立て続けに起こってしまうのは、まさに異常としか言いようがありません。

無所属無所属

今の千葉市を放っておけない！
私は、33年間生まれ育った地元稲毛が好きです。誰もが誇りの持

てる千葉を作りたいという思いを胸に、政治を志しました。そしてこ
れまで、政治の体質を変えるため、特定の組織や業界に頼らない、

「媚びない政治」を貫いてきました。

それゆえ、今回の事件には、深い失望と憤りを感じています。私は

もう、稲毛の誇りをおとしめ、政治の品位を低下させる、そのような
体質の、今の千葉市政を、放っておくことができません！

稲毛育ち稲毛育ち ３３歳３３歳

ともに信頼ある政治を創りましょう！
一連の事件で、政治に失望された稲毛のみなさんも多いことで

しょう。しかしどうか、政治をあきらめないで下さい。むしろ今こそが、
古い政治の体質を変え、 誇りと信頼のある政治を打ち立てていく、

挑戦のときだと思います。議会改革は待ったなし。行政への監視能
力の向上も必要です。

我々は民主主義という制度を選んでいる以上、一人一人が政治に
参加する責任があります。それを放棄する人が増えれば増えるほど、

一部の勢力が政治権力を欲しいままにし、汚職を許す構造が広がっ
てしまうのです。

「まかせる政治」から「参加する政治」へ。今こそ、本当に誇りと信
頼ある政治を、私たちで創っていきましょう！

10月25日に投票が行われる、
千葉市議会議員補欠選挙へ
立候補を表明したことが、
新聞に掲載されました。
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tanuma@tanuma.info （すべて本人が見ます！）
043-253-9610 （9：00～20：00頃まで）

稲毛区小仲台４-１４-８ （中村胃腸科前）

中村胃腸科
ゴルフ５

043-253-7255

若さとクリーンさで政治の体質を変えたい！１

民間視点と、市民起点の行政に徹底改革したい！２

子供たちが未来に夢を持てる教育を創りたい！３

安全安心に生活できる環境を皆さんと創りたい！４

地域経済活性化。地元の企業を応援したい！５

・しがらみの無い無所属の立場で、癒着政治を打破したい。

・一問一答型で、活発に議論を行う議会にしたい。

・情報公開を徹底し、市民に開かれた議会にしたい。

・民間経営の視点で、ムリ・ムダ・ムラを徹底的に排除したい。

・週末の区役所開庁など、もっと便利な市役所にしたい。

・市民の皆さんの声を生かす行政を作りたい。

・医師の確保、救急体制の強化など、医療改革を行いたい。

・地域の防犯力を高め、安全なまちをつくりたい。

・緑化を推進し、自然あふれる千葉にしたい。

・塾に頼り過ぎない学校教育の実現で、学力を向上させたい。

・ふるさと教育、道徳教育の充実により、豊かな心を育みたい。

・子供の夢を応援し、「志」のある子供を増やす教育にしたい。

・若いベンチャー企業・事業の挑戦を積極的に支援したい。

・農林水産ハローワークで雇用対策を行いたい。

・リサイクル支援でごみを宝の山にしたい。

田沼隆志は、こうしたい！ 千葉はこう変わります！

「しがらみ政治」や「癒着
政治」から、「政策本位の
活性化した議会」となり、

信頼ある千葉市政へ

目をきらきら輝かせ、
未来に夢を持つ

子供たちであふれます

若さと活力、
そして賢さにあふれる、

力強い経済へ

ブログ更新中！ http://ameblo.jp/tanuma/
公式HP http://tanuma.info

昭和50年（1975年）生まれ。 33歳。生粋の稲毛育ち（園生町

在住） 。園生幼稚園,小中台南小,小中台中,千葉東高, 東京大

学経済学部卒。世界最大のコンサルティング会社アクセンチュ

アにて企業・官公庁の改革プロジェクトを数多く手掛ける。平

成１９年、千葉県議選（稲毛区）に立候補。14,781人の方のご支

持をいただくも次点にて落選。現在は、教育再生、引いては

千葉再生のため、日本教育再生機構職員として活動中。また

経営コンサルタントとして千葉を支える企業支援に奔走中！

税金を一円たりとも
無駄にしない、
メリハリのある、

納得のいく行政へ

安心と落ち着きに満ちた、
住んでいてよかった

まちへ


